



Cursos de postgrado, la especialización para la vida laboral

La Universidad de Salamanca oferta este año 70 másteres en todas las ramas formativas con ocho nuevas propuestas para los que todavía está abierto el periodo de matriculación

EÑE | SALAMANCA

ADQUIRIR una formación práctica que permita un mejor conocimiento del mundo laboral al que un alumno se va a enfrentar o adquirir conocimientos específicos es lo que ofrecen los cursos de postgrado. La Universidad de Salamanca, en una clara apuesta por ofrecer a sus alumnos una oferta formativa de calidad que les permita sentar las bases de su futura vida laboral, oferta este año un total de 70 cursos de postgrado o másteres, de los que ocho son de nueva creación.

Una oferta muy variada, ya que según Carmen Fernández Juncal, vicerrectora de Docencia de la Universidad de Salamanca, hay másteres en todas las ramas de la Universidad con el objetivo de ofrecer variedad a los alumnos y la posibilidad de especialización en materias específicas.

De hecho, la apuesta por los másteres es lo que "diferencia a unas universidades de otras ya que los estudios de grado son similares, es en los de postgrado donde se puede marcar la diferencia apostando por másteres diferentes y en esto la Universidad de Salamanca tiene una oferta única", asegura la vicerrectora.

A todos los títulos de postgrado, que se ofertan en Arte y Humanidades, Ciencias, Ciencias de la Salud, Ciencias Sociales y Jurídicas e Ingeniería y Arquitectura se han unido este año ocho títulos nuevos. Uno de los más destacados por su buena aceptación es el Máster en Lengua y Cultura Hispánicas, que se imparte en El Cairo en colaboración con cinco universidades egipcias y que



Carmen Fernández Juncal, vicerrectora de Docencia de la Universidad de Salamanca. /GALONGAR

cuenta en su primer año con 75 alumnos.

Otra de las novedades de éste es el Master de Investigación en Discapacidad, que el año pasado no se curso y que este año vuelve a la oferta educativa en una materia con mucha proyección de futuro y desarrollo.

Otros tres másteres comienzan este curso a pesar de que superaron en 2013 el proceso de verificación. Son los másteres en Ingeniería Industrial, que se cursa en Béjar; Ingeniería Informática, que tiene mucha de-

manda por la salida laboral y Ciencias Ambientales.

Otra de las propuestas nuevas es el Máster en Evaluación y Gestión del Patrimonio Cultural, que sustituye a un título propio de la Universidad que desde su implantación ha tenido mucho éxito y gran prestigio en el sector con 14 ediciones como título propio y más de 400 alumnos de todas las Comunidades Autónomas y del extranjero. Unos estudios que ahora se transforman en un título de postgrado con un enfoque muy

profesional orientado a la evaluación y la gestión del Patrimonio Cultural y al tratamiento de los problemas técnicos, administrativos, legales, publicitarios, económicos y de conservación relacionados con la salvaguarda del mismo. Un máster que incluye prácticas en instituciones y empresas vinculadas con el Patrimonio Cultural muy importantes y de reconocido prestigio en el país.

Por último, el Máster de Psicología General Sanitaria se incorpora también en este curso a

la oferta de la Universidad de Salamanca. Un título que tendrá mucha trayectoria, según asegura la vicerrectora de Docencia de la Universidad de Salamanca, ya que es obligatorio y habilita para ejercer la profesión, lo que lo sitúa como un master con una gran demanda.

Unos títulos que completan la importante oferta de la Universidad de Salamanca que puede consultarse en la web www.usa.es. Todos los másteres tienen todavía abierto el periodo de matrícula.

La Universidad acaba de inaugurar un máster con universidades egipcias

Se ofrecen títulos en todas las ramas universitarias con una gran oferta